

Jueves 19 de enero

GRAN CANARIA

Ce matin, nous avons visité La Casa de Pérez Galdós, l'écrivain, le romancier, le dramaturge et le journaliste le plus célèbre des Canaries (1843-1920). Un musée vit le jour dans la maison qui le vit naître, dans le quartier de Triana, au sud de la ville. Il y vécut jusqu'à ses 19 ans, avant de partir pour Madrid et de connaître le succès. Nous avons découvert son bureau, ses objets personnels, ainsi que la jolie cour centrale.

- « *La Fontana de Oro* » écrit en partie durant un voyage en France, est son premier roman, publié en 1870.

- « *El audaz* » en 1871 ; *Doña Perfecta* en 1876, roman considéré comme l'un des plus réussis



Nous avons continué notre matinée par une visite guidée du port en bus. Ce port commercial est très important, c'est pourquoi il est situé au cœur de la capitale. En effet, la ville compte 380 000 habitants : une population importante pour une si petite île. Autrefois, cette étape était incontournable pour rejoindre les Amériques et assurer l'exportation de marchandises comme la canne à sucre. Aujourd'hui tout les produits manufacturés et matières premières sont échangés dans celui-ci. Nous nous sommes arrêtés pour prendre quelques photos. Vers 14 h, nous avons rejoint nos correspondants pour notre dernière après-midi libre.